

Azara alpina

Poepp. et Endl.

Lilén de cordillera

Floración: 

Fructificación: 

Familia: Salicáceas (antes en Flacourtiáceas).

Origen geográfico: Endémica de Chile y Argentina.

Distribución en Chile: Regiones de O'Higgins a la de Los Lagos.

Descripción: Arbusto de hasta 5 m de altura con un diámetro similar. Ramas erectas y hojosas. Hojas con pecíolos cortos, obovado-lanceoladas, cuneadas, aserradas hacia el ápice, estípulas similares a las hojas, pero de menor tamaño. Inflorescencia, una cima umbeliforme ubicada en las axilas de las hojas, con 3-5 flores. Androceo con 20-30 estambres. Florece durante el verano. Fruto, una baya rojiza, madura a fines del verano y durante el otoño.

Hábitat: Crece a pleno sol, en lugares abiertos y prefiere suelos volcánicos. Se encuentra en los matorrales subandinos.

Propagación: Se propaga por semillas extraídas de frutos macerados y sembradas en otoño en almácigo estratificado. Vegetativamente se multiplica en verano mediante esquejes subapicales y apicales en cama fría.

Utilización: En jardines se planta como arbusto aislado, en suelos con muy buen drenaje, a pleno sol y con riego frecuente. Es ornamental por follaje y flores pero es especialmente llamativo por sus bayas rojas durante el verano.



